

el Primer Ministro visitó una exposición de artesanía mexicana.



A su llegada a la ciudad de México el 23 de enero, el Primer Ministro canadiense recibe una lluvia de claveles rojos y blancos y confetti.

Comunicado conjunto mexicano-canadiense

A continuación se citan ciertos párrafos del comunicado conjunto emitido por el Presidente Echeverría y el Primer Ministro Trudeau el 25 de enero en la ciudad de México:

"El Presidente y el Primer Ministro destacaron la creciente importancia y diversificación del comercio, de las operaciones financieras y de la corriente turística. Igualmente señalaron la importancia que México concede al logro de una mejor balanza comercial con Canadá, a través de la expansión y de una mayor diversificación de sus exportaciones. Canadá hizo patente su deseo de adecuar sus capacidades de exportación y su tecnología a las necesidades del desarrollo de México.

Asimismo consideraron los progresos alcanzados en las consultas entre los dos Gobiernos, relativas a los certificados de calidad de exportación de los

productos agrícolas y expresaron su esperanza de que por este medio sea resuelto el problema.

Relaciones económicas

Ambos mandatarios acordaron que sus dos Gobiernos propiciarán una mayor expansión de sus relaciones económicas mediante el activo intercambio de misiones especiales y otras medidas. Una misión mexicana de alto nivel visitará próximamente Canadá con el objeto de determinar si resulta aplicable a la industria nucleoelectrónica de México la técnica del reactor CANDU, así

como para examinar la cooperación en el desarrollo de la industria eléctrica. Funcionarios del Instituto Nacional para el Desarrollo de la Comunidad efectuaron recientemente un recorrido por Canadá y llevaron a cabo pláticas con funcionarios del Instituto Nacional de la Vivienda e Hipotecas a fin de estudiar el aprovechamiento por parte de México de la técnica canadiense de construcción de viviendas de madera a bajo costo. También discutieron el deseo de México de ampliar sus sistemas ferroviario y de transporte aéreo. A ese respecto, el Primer Ministro destacó los logros canadienses en la construcción del avión STOL. La parte mexicana manifestó que este asunto está siendo cuidadosamente estudiado. De entre los principales campos de interés inmediato se destacaron los siguientes: un programa de desarrollo ganadero, un proyecto de coinversión en la fabricación de carros de pasajeros para ferrocarril, nuevas coinversiones